

SANTA MARTA DE TORMES

Un paso más por la integración

El Ayuntamiento crea el primer parque infantil integral inclusivo para los niños con discapacidad

EÑE | SANTA MARTA

INTEGRAR a todos los colectivos con independencia de sus capacidades o limitaciones y, sobre todo, a los más pequeños es el objetivo del Ayuntamiento de Santa Marta con la creación del primer parque infantil integral para niños con discapacidad.

La concejala de Parques y Jardines, Marta Labrador, y el alcalde, David Mingo, presentaron este nuevo espacio de 270 metros cuadrados ubicado en el Paseo del Cementerio. Una zona para estos pequeños con necesidades especiales que consta de diversos elementos adaptados, como un juego de camión de bomberos, un muelle individual, un camión tobogán dumper y un columpio de integración con arneses, a lo que se unirá un panel informativo sobre su uso.

Este parque, de uso público, está pensado para que lo utilicen los niños que sufren discapacidad, puesto que aunque en el municipio existen diversos parques adaptados, no había hasta la fecha un parque integral de uso exclusivo para ellos, aunque podrían compartir juegos con los demás vecinos y compañeros.

La instalación ha supuesto una inversión municipal de 18.000 euros para acondicionar el espacio y para la compra de los nuevos elementos del parque.

Con este nuevo parque ya son casi las 60 intervenciones realizadas durante esta legislatura en materia de parques repartidos por toda la localidad. En este sentido, la edil del área afirma: "El Ayuntamiento ha mostrado durante estos cuatro años un especial interés por la creación y renovación de parques que



El alcalde, David Mingo, y la concejal de Fomento, Marta Labrador. | EÑE

El nuevo espacio de 270 metros está situado en el Paseo del Cementerio y cuenta con juegos y elementos adaptados

puedan ser utilizados por todo tipo de niños, como demuestra el hecho de que se ha intervenido en casi sesenta, ya sea para crearlos nuevos o para renovarlos e incluyendo elementos adaptados, consiguiendo que Santa Marta se convierta en una de las localidades con mayor número de parques biosaludables, verdes e infantiles. Asimismo, continuamos con nuestra política de acercar las inversiones a todas las zonas del municipio, no solamente al casco urbano, sino también a las urbanizaciones, con la intención de que se sientan parte del municipio y del esfuerzo inversor del Consistorio".



Jornada micológica en Hostelería. La Escuela Municipal de Hostelería acogió la celebración de la XIII edición de las Jornadas Micológicas. La cita arrancó con una salida al campo en la que se recogieron diferentes especies de setas que después sirvieron para preparar los platos que se presentaron al concurso. Por la tarde, una charla, la exposición y la degustación de las tapas completaron la jornada. | EÑE



Taller para mujeres sobre estrategias tecnológicas. Quince mujeres han participado en el taller 'Digitalizadas', organizado desde la Concejalía de Igualdad, con la colaboración del Área de Empleo. Las sesiones se han desarrollado en las instalaciones municipales de Sígnos XXV y forman parte de las estrategias de empleo impulsadas por el Consistorio. | EÑE

El Consistorio acometerá la limpieza del tramo urbano del cauce del Tormes

El Ayuntamiento de Santa Marta recibirá la ayuda de la Diputación para acometer la limpieza de un tramo urbano del cauce del río Tormes. Una actuación que incluye las labores de desbroce y limpieza de una superficie máxima de 500 metros cuadrados. El importe total subvencionable será de 1.295 euros, de los que la Diputación aportará el 70% y el 30% restante será a cargo del Consistorio. El objetivo es mantener la zona de ribera del río acondicionada y limpia, acorde a la imagen renovada y la apuesta medioambiental en la que está inmerso el Ayuntamiento, tras la recuperación de la Isla del Soto y el entorno urbano junto al río. | EÑE

ALDEASECA DE ARMUÑA



Teatro sobre Santa Teresa en la iglesia

La iglesia de Aldeaseca de Armuña, localidad pedánea de Villares de la Reina, acogió la representación de la obra teatral sobre la vida de Santa Teresa 'Teresa, Jardinería de la Luz', que puso en escena el grupo Lazarillo de Tormes. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Participativo cuentacuentos sobre el otoño

El salón multiusos de Monterrubio de Armuña acogió una nueva actividad infantil en la que los más pequeños acompañados de sus papás disfrutaron de un cuentacuentos sobre el otoño, la castaña como fruto típico y la caída de las hojas. | EÑE